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エコスクール化検討懇談会の設置について（報告） 

 
学校施設のエコスクール化については、これまで昨年まとめた「風とみどりの施設づく

り」にそって、「みどり」を中心に進めてきたところであるが、さらに、徹底したエコスク

ールを実現するため、従来より課題となっていた地中熱や地下水など自然エネルギーの活

用や断熱化等、省エネルギー施設づくりに向け、以下のとおり懇談会を設置し、進める。 
 
１ 検討懇談会の設置 

杉並区がめざすエコスクール化について、環境計画についての専門知識・学識を有する

者と職員で構成する「エコスクール化検討懇談会」を設置し、検討を進める。 
 
検討懇談会委員構成 

会長 分類 人数 氏名 所属 
梅干野  晁 東京工業大学教授 
須 永 修 通 首都大学東京教授 

 学識経験者 ３

村 上 美奈子 杉並区都市計画審議会委員 
(社)日本建築学会子ども教育事業委員会委員長

寺 尾 信 子  計画実務者 ２

林   昭 男 
(社)日本建築家協会 
関東甲信越支部杉並地域会 

○ 行政  井 出 隆 安 杉並区教育委員会教育長 
小 澄 龍太郎 杉並区教育委員会学校適正配置担当部長 
吉 田 順 之 杉並区教育委員会学校適正配置担当課長 

   

大 塚 敏 之 杉並区政策経営部営繕課長 
 

教育委員会事務局学校適正配置担当 
杉並区政策経営部営繕課 

事務局 

統合新校・松溪中学校 改築校受託設計事務所 
 
２ 検討内容の実現 
（１）改築校 

現在、進められている統合小学校と松溪中学校の改築検討協議会に結果を報告し、基本

設計に反映させるとともに、実施設計中の荻窪小学校についても、内容を調整の上、設計

に盛り込む。 
 
（２）既存校 

① 現在、建設中の方南小学校、高井戸小学校については、建設途中であり、制約もあ

るが、検討した内容のうち、省エネ・省資源型の強化を図る。 
②その他の小中学校 

建物の構造体についての変更は困難であるので、検討した内容のうち、緑化・断

熱等の省エネ・省資源型改修に努める。その実施にあたっては、年次計画を組み、実

施計画のなかであきらかにしていく。 
 
（３）今後のスケジュール 

１８年 １２月  懇談会設置 
１９年  １月  中間報告まとめ 
     ３月  懇談会報告 
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